

全ての民主的学友は民衆前に結集しよう！
ベトナム反戦勝利 安保破棄 沖縄返還 佐藤内閣打倒

10.21教養スト 大学祭成功に向け 如く決議委員会で強固な意志統一を！

代議議員会公の意義と任務

本日(10月21日)の代議議員会の意義と任務は、我々が九月当初から一貫して主張して来たように、基本的に次の三つの任務を担っている。第一に、ベトナム反戦勝利、安保破棄、沖縄返還、佐藤内閣打倒をめざし、10・21日際連帯統一行動を教養スト、シニア授業放棄で斗争意志統一をすることであり、第二に、未だ統一した大学祭実行委員会が選出されておらず、大学祭の準備が遅れている。これを早急に克服する意志統一をもちこたうこと。第三に、10・21斗争及び大学祭の統一自治会活動を進める中で、市大自治会の統一した大衆的民主的再建をかちこることを主張されていることである。

10・21日際連帯統一行動、大学祭の成功のための

秋の斗争の頂点である10・21斗争は、すでに総評四百の闘争者から斗争を決定し、原水禁、全面反戦等を含む諸民主団体も取り組むを始められている。今秋の斗争は巨大な規模で胎動を開始している。三丘目を迎える10・21斗争はその意義を激化する世界情勢の科学的分析の中に求めねばならない。

ベトナムをめぐる情勢は、明確に最終局面を迎えつつある。南ベトナム解放民族戦線の斗争と、それを支える社会主義世界体制を失頭とする全世界の労働者階級、世界平和勢力の斗争の前進は、ベトナム反戦斗争勝利、大衆全面停止、米軍撤退をかちこることを我々の現実的課題となつて、いることを示している。また、この秋は、安保破棄、非武装中立をめよ斗争の重要性が高まるとされていることを示している。安保破棄の斗争は、日帝の犯罪性を、代々理論的宿命的階級同盟論によつて陰に、70年代の安保斗争を体制打倒の斗争とし、反独民主主義斗争としての規定から踏みはずれ、構改革かラトツキストに転落した共産党諸君のいふような内容では決してない。安保破棄をめよ斗争は、70年代の日本の進路をめぐる斗争であり、その道を非武装中立をかちとり、アジアの平和共存をつちかせる重要な環である。更に日米矛盾の沖縄首脳公堂に向け、首脳公堂勝利、沖縄返還をかちこり、総評、衆院改組をめよし、佐藤内閣打倒を明確に掲げて斗争しなければならぬ。10・21斗争を斗争にあたり、次に確認しなければならぬのは、自治会の統一した運動が展開しえぬ現在、10・21斗争を斗争の中で市大自治会の大衆的民主的再建をかちこることである。又、市大のみならず、10・21斗争を全日本自治会の共同斗争とするために、10月上旬関西自治会代表者会議を開いて、全関西の統一した運動を策定しよう。市大自治会はとりわけ積極的に積極的に自治会を招請しよう。全関西を通じて10・21斗争実行委員会を設置して、フランスでの運動を準備しよう。

(ウラハ)